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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Stratificazione dipendenti imposti alla fonte  
 
 
In risposta alla mia interrogazione del 28 gennaio 2013 n. 25.13 “I frontalieri sono assunti per 
lavori che i ticinesi non sono più disposti a fare: una favola?” in merito ai dati relativi alla 
stratificazione dei dipendenti imposti alla fonte scrivevate:  

“...la creazione del registro dei dipendenti imposti alla fonte, condizione per procedere ad una 
stratificazione per questa categoria di contribuenti, è legata a due progetti informatici che sono 
attualmente in fase test e che saranno operativi a partire dal 1° gennaio 2014.  
Attualmente alcuni dati riferiti ai contribuenti imposti alla fonte possono essere elaborati solo 
manualmente.”  

 
Considerando che veniva indicata la data operativa del 1° gennaio, dovrebbero quindi essere oggi 
disponibili i dati in questione.  
 
Fatta questa doverosa premessa, chiedo quindi al Consiglio di Stato: 

1. Quale scenario è emerso dall’analisi della stratificazione per questa categoria di contribuenti?  

2. Ritiene il CdS che questa analisi sia uno strumento utile per valutare eventuali distorsioni del 
mercato del lavoro?  

3. Sono state prese o verranno prese delle misure a seguito di questa analisi? Quali?  
 
 
Daniele Caverzasio 
 


